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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Capital minimum de 18 500 euros 

Siège social : 74 quai de la Loire, 75019 PARIS 

 
Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 15 octobre 2019 
 
 

Le 15 octobre à 21 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société anonyme 

à capital variable dénommée «Oasis21» se sont réunis par visioconférence. 

 

Les membres présents étaient :  

- Monsieur Mathieu Labonne 

- Monsieur Cédric Mazière 

- Madame Françoise Manjarrès, de la société Hotellière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, de la société Volumes 

 
 

 Ordre du jour: 
 

1. Nomination du nouveau DG et changement de siège social 

2. Présentation des plans des architectes et discussion 

3. Validation de la signature des contrats des prestataires 

 

 

Les membres désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne, président de la SCIC, comme président de séance, et Cédric Mazière, 

comme secrétaire de séance. 

 

Après les élections de l’Assemblée générale du 24 septembre, les nouveaux membres du conseil d’administration font d’abord 

connaissance et échangent sur leurs motivations.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

 

1. Nomination du nouveau DG et changement de siège social 

 
Mathieu Labonne explique d’abord la situation avec le départ du rôle de Directeur Général de Sébastien Leplaideur suite à la 

délocalisation du projet de collège Montessori hors de la Halle aux cuirs. 

 

Au vu de son implication ces derniers mois et de sa connaissance complète du projet, il propose que Cédric Mazière soit le 

nouveau directeur général. 

Les membres du conseil d’administration s’expriment dessus et affirment leur confiance dans le travail de Cédric Mazière et 

remercient son engagement bénévole depuis plusieurs mois. 

 

Cédric Mazière est nommé Directeur général de la SCIC Oasis21, à titre bénévole. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

En parallèle de ce nouvel engagement bénévole, il est rappelé que Cédric s’est impliqué dans le projet dès avril 2019 avec l’idée 

d’une prestation d’ingénierie financière qui n’a pas pu être lancée en juin avec les modifications en cours du projet. 

 

Les membres du conseil d’administration partagent leur souhait que cette mission soit menée par la société de Cédric Mazière 

dès que possible, car la collecte des fonds propres et la mise en place des emprunts bancaires vont être à faire rapidement pour 

lancer les travaux dès début 2020.  
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La consultation d’un avocat spécialisé a confirmé que la conclusion d'une convention de prestation de services entre la SCIC et 

cette société est possible mais est soumise à la procédure des conventions réglementées, à savoir : 

- autorisation préalable du conseil d'administration prévue à l'article L 225-38 du Code de commerce 

- consultation de l'assemblée générale, lors de la présentation du rapport spécial au cours de la prochaine approbation annuelle 

des comptes, qui statue sur les conventions autorisées et conclues et les approuve ou les désapprouve (art. L 225-40 du Code de 

commerce) 

 

Le conseil d’administration approuve le principe de cette convention de prestation et mandate Mathieu Labonne pour en définir 

les contours avec Cédric Mazière. Cette convention sera soumise à l’autorisation du prochain CA avant son entrée en vigueur. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Mathieu Labonne rappelle ensuite que le siège social est actuellement toujours au 74 quai de la Loire, au niveau de l’école 

Montessori de Jaurès. 

 

Il est décidé de transférer le siège social au 2 rue de la clôture, 75019 Paris. Il s’agit de l’adresse de la Halle aux cuirs, précisée 

dans la convention d’occupation temporaire (COT) signée. Cette adresse sera donc définitive car le projet aura lieu à cette adresse. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière vont faire mettre en place une boîte aux lettres par l’EPPGHV à cette adresse. 

 

 

Enfin, Mathieu Labonne est mandaté pour faire les démarches auprès du greffe du tribunal de commerce pour changer le nom 

du DG, l’adresse du siège social et mettre à jour les administrateurs. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 
 

 

2. Présentation des plans des architectes et discussion 
 

Mathieu Labonne présente les premières esquisses réalisées par les cabinets d’architecte Atelier 108 et LGA. 

 

Les membres du conseil d’administration échangent ensuite sur ces plans. Baptiste Bernier précise l’importance de bien 

clarifier les usages prévus par les futurs locataires.  

 

Des échanges ont notamment lieu sur la présence d’une terrasse d’accès au Nord, qui ne sera faite que via un permis de 

construire à déposer une fois le projet de MIA MAO réalisé.  

 

Les membres du conseil valident ensuite les orientations de ce travail et notamment les thèmes qui sont présentés. 

 

Il est aussi partagé le contenu de la visite sur site prévue le mardi 29 octobre après-midi avec les architectes et une dizaine de 

potentiels bénéficiaires de la SCIC (associations et sociétés intéressées par des locaux dans la Halle aux cuirs). 

 

 

 

3. Validation de la signature des contrats des prestataires 

 

Mathieu Labonne présente l’historique des relations avec Question d’échelles, la société de Frédérique Delmas, qui avait un 

contrat d’assistance à maîtrise d’ouvrage jusque fin juin. Frédérique Delmas a depuis continué à accompagné le projet de façon 

bénévole. 

 

Le conseil d’administration valide la reprise d’un contrat d’AMO avec Question d’échelles sur la base de 5000 euros HT par 

mois, qui peut s’arrêter à tout moment et pourra faire l’objet d’une réduction du montant en phase chantier en fonction des 

besoins. Le conseil d’administration mandate Mathieu Labonne pour signer cette convention dès que possible. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Mathieu Labonne précise ensuite que la SCIC a mis fin en septembre au contrat avec l’agence Pumain, du fait de l’évolution du 

projet et de la nécessité d’aller vers une agence plus spécialisée sur les questions environnementales. Il présente ensuite le contrat 

proposé par les architectes Atelier108 et LGA. Le montant est de 7,4% du montant de travaux pour les maîtres d’euvre et de 

1,33% pour le BET thermique et fluides. 
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A ces prestations s’ajoutent une prestation du BET de réemploi R-Use pour 25 keuros dans sa totalité et une prestation du 

préventionnioste Edyfis. 

 

Françoise Manjarrès demande s’il y a eu un appel d’offres. Mathieu Labonne répond que non, notamment dû à l’urgence de 

relancer les démarches. Il est également précisé la connaissance préalable des réalisations de Camille Behaghel, du cabinet 

Atelier108. 

 

Le conseil d’administration valide le contrat de maîtrise d’œuvre avec les architectes Atelier108 et LGA et mandate Mathieu 

Labonne pour le finaliser avec Frédérique Delmas et le signer. Le conseil donne aussi mandat à Mathieu Labonne et Cédric 

Mazière pour engager les prestations du BET réemploi et du préventionniste. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Il est ensuite reparlé du contenu de la prestation à venir de Cédric Mazière pour laquelle le conseil d’administration a donné son 

accord de principe et qui sera formellement décidé lors du prochain. 

 

Enfin, le sujet de la rémunération de Mathieu Labonne, mandataire social de la société, est évoqué et les membres du conseil 

sont favorables à rémunérer ce rôle quand cela sera souhaité par Mathieu Labonne. Cette discussion sera reprise lors d’un 

prochain conseil d’administration. 

 

 

 

Les membres du conseil d’administration fixent la date de leur prochaine réunion au mercredi 30 octobre de 12h à 14h. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 22 heures 45. 

 

 

 

Le président et secrétaire de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 

 

 

 


